



Vélez destaca el liderazgo político y el respaldo financiero del Gobierno de España en la Región de Murcia durante la legislatura

- El delegado del Gobierno valora medidas sociales esenciales que han permitido incrementar las pensiones, el salario mínimo, los contratos indefinidos o los beneficiarios del Ingreso Mínimo Vital
- “El Gobierno de España ha asignado a la Región 1.187 M€ para el despliegue de inversiones del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia, y está ejecutando 5.850 proyectos con más de 329 millones de financiación”, ha indicado

28 de marzo de 2022. El delegado del Gobierno, José Vélez, ha declarado esta mañana que el apoyo, determinación y liderazgo del Gobierno de España ha permitido aliviar los momentos de emergencia social, sanitaria y política vivida durante los últimos 4 años en la Región de Murcia y que sólo los proyectos, actuaciones e inversiones del Ejecutivo durante esta legislatura han permitido sostener el estado del bienestar en nuestra Región.

“La actuación del Gobierno de España es la única que permite que esta Región funcione, y creo que es importante insistir en ello para que los ciudadanos conozcan la verdad en un momento en el que la deriva populista emprendida por el señor López Miras, para enmendar en dos meses lo que no ha hecho en cuatro años, está alcanzando niveles preocupantes de degradación”, ha manifestado.

Vélez ha indicado que, gracias a esas políticas sociales del Gobierno de España, la pensión media de jubilación se ha situado en 1.223 euros al mes, 242 euros más que en 2018, y el aumento del salario mínimo ha beneficiado a 100.900 trabajadores. Además, ha añadido, se han firmado más de



[@DelegGobMurcia](#)

340.000 contratos indefinidos, hay más de 626.000 nuevos ocupados en la Seguridad Social, (68.000 más que en febrero de 2018), 65.000 beneficiarios del Ingreso Mínimo Vital y se han invertido más de 73,6 millones de euros para becar a 33.283 alumnos.

“Además, tenemos cerca de 60.000 beneficiarios del bono social eléctrico y más de 34.000 abonos gratuitos de cercanías y media distancia emitidos en la Región de Murcia, y todo ello en un contexto en el que el Gobierno de España ha asignado a la Región nada menos que 1.187 M€ para el despliegue de inversiones del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia”, ha detallado Vélez.

El delegado del Gobierno ha informado que los organismos de la Administración General del Estado ya están ejecutando en la Región de Murcia cerca de 5.850 proyectos con más de 329 M€ de financiación, y la Comunidad Autónoma ha recibido, hasta marzo de 2023, 648 M€ a través de transferencias acordadas con el propio gobierno regional en Conferencia Sectorial.

Vélez ha asegurado que el empuje político y el respaldo financiero del Gobierno de España no va acompañado del necesario ritmo de ejecución por parte del gobierno de López Miras, a quien le ha pedido que informe de lo que realmente ha ejecutado su gobierno y cuánto ha llegado a particulares y empresas.

“En definitiva, una extraordinaria batería de medidas, inversiones, ayudas, transferencia de fondos y rebajas fiscales aplicadas por el Gobierno de España que evidencian que nuestra legislatura, la del Gobierno de España en la Región de Murcia, sí comenzó en 2019, y continúa hoy en día, a diferencia de la del presidente regional, que comenzó hace dos meses coincidiendo con la precampaña electoral”, ha ampliado.

El delegado del Gobierno ha añadido que, en lo que al Gobierno de España se refiere, la legislatura en la Región también se cierra con los últimos Presupuestos Generales, los de 2023, que asignan 481,5 M€ a la Región,



[@DelegGobMurcia](#)

CORREO ELECTRÓNICO

julio.jorquera@correo.gob.es

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

http://www.seat.mpr.es/portal/delegaciones_gobierno/delegaciones/murcia/actualidad/notas_de_prensa.html

con un crecimiento del 25,3% en términos homogéneos respecto a 2022, y que dismantelan por completo la única estrategia política del gobierno regional durante estos cuatro años, un discurso infantil y victimista, de permanente agravio y continua deslealtad hacia el gobierno de España.

Para finalizar, Vélez ha indicado que la actual legislatura solo se puede analizar en base a la tensión, la erosión y el desprestigio al que ha sometido el presidente regional a nuestras instituciones y por una nefasta gestión que, una vez más, nos sitúa a la cola de todos los indicadores de progreso y bienestar social.

“Aun así, tenemos una ciudadanía ejemplar cuyo emocionante esfuerzo y comportamiento también ha contribuido decisivamente a minimizar las embestidas de los peores momentos vividos en estos 4 años”, ha concluido.



[@DelegGobMurcia](#)

CORREO ELECTRÓNICO

julio.jorquera@correo.gob.es

Página 3 de 3

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

http://www.seat.mpr.es/porta/delegaciones_gobierno/delegaciones/murcia/actualidad/notas_d_e_prensa.html

DELEGACIÓN DEL GOBIERNO EN LA REGIÓN DE MURCIA

AVENIDA TENIENTE FLORESTA, S/N
30.071 MURCIA
TEL: 968 989 108 / 968 989 107